
Der Beirat Schwachhausen beschließt: 

Die Deutsche Bahn möchte Auskunft erteilen welche Bauvorhaben, egal ob Neubau, 

Ertüchtigung oder Sanierung 

 kurzfristig (2018) 

 mittelfristig (2019- 2021) 

 langfristig (2021- ) 

auf dem Gebiet des Stadtteils Schwachhausen bzw. direkt angrenzend geplant sind, 

umgesetzt werden oder in andere Bauvorhaben der Deutschen Bahn auf dem Gebiet des 

Landes Bremen eingebunden sind. 

Begründung: 

Die Frage des Bahnlärms betrifft und beschäftigt viele Bewohner Bremens. Schwachhausen 

ist ein Stadtteil, der aufgrund des Verlaufs der Hauptbahntrassen besonders stark von den 

Folgen des Bahnlärms betroffen ist. 

Deshalb besteht ein besonderes öffentliches Interesse, in laufende und geplante Verfahren 

unabhängig von den formellen Beteiligungen frühzeitig eingebunden zu werden. 

So erhält der Beirat frühzeitig die Möglichkeit, die Interessen des Stadtteils politisch einzu-

bringen. 


